

Senador de EEUU critica decisión de Trump sobre Cuba

Image not found or type unknown



Senador Peter Welch

Washington, 24 ene (RHC) El senador de Estados Unidos Peter Welch catalogó de muy decepcionante que el presidente Donald Trump, en una orden ejecutiva en su primer día en el cargo, redesignara a Cuba como un Estado Patrocinador del Terrorismo.

«Una vez más, como lo fue durante su primer mandato, fue presionado (Trump) por la misma minoría ruidosa que cree que haciendo que la vida del pueblo cubano sea lo más miserable posible derrocarán al gobierno», advirtió el demócrata por Vermont.

Welch afirmó: “nuestra política de sanciones, aislamiento y hostilidad ha contribuido indudablemente a las penurias diarias que sufre el pueblo cubano”.

Cuba no pertenece a la lista de Estados Patrocinadores del Terrorismo (SSOT, por su sigla en inglés), y “al volver a incluirla en esa lista, el presidente ha ignorado la ley”, subrayó el senador durante una

reciente sesión legislativa de la Cámara Alta.

Recordó que, en su última semana en el cargo, el presidente Joe Biden eliminó a Cuba de la lista SSOT, una designación impuesta por el exsecretario de Estado Mike Pompeo en los últimos días de la primera administración Trump (2017-2021).

Esa designación ha causado, directa e indirectamente, grandes dificultades para el pueblo cubano, dijo y opinó que Biden “determinó acertadamente que no hay evidencia de que Cuba patrocine el terrorismo internacional”.

Pero la reacción de quienes han apoyado la designación de terrorismo era previsible, apuntó y “cuando se le preguntó si Cuba es un patrocinador del terrorismo, el actual secretario de Estado Marco Rubio respondió: ‘Sin lugar a dudas’”.

Welch enfatizó que “si los hechos y la ley respaldaran esa afirmación, estaría de acuerdo, pero la designación se ha convertido en una determinación transparentemente política, no basada en los hechos o la ley”.

Aquellos que incluso afirman que Cuba pertenece a la lista SSOT “no han podido presentar ninguna prueba de que apoye actos de terrorismo internacional”, advirtió.

El 14 de enero, ya en el ocaso de su mandato, Biden dio un paso tardío pero en la dirección correcta al tomar algunas medidas respecto a Cuba, entre ellas la exclusión de esa unilateral lista.

En su primera administración, Trump aplicó una política de máxima presión hacia Cuba y adoptó 243 medidas adicionales que reforzaron el bloqueo. El 12 de enero de 2021, a ocho días de abandonar la Casa Blanca, el republicano devolvió a Cuba a la lista SSOT de la cual no formaba parte desde 2015, cuando el país caribeño fue retirado por el entonces presidente Barack Obama. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374928-senador-de-eeuu-critica-decision-de-trump-sobre-cuba>



Radio Habana Cuba